
 議決権行使票に寄せられた、ご意見・ご要望について 

2023年 5月 常任委員会 

議決権行使票での自治会へのご意見・要望ありがとうございました。 

 

１，子ども会のダンボール、新聞紙などの収集場所が、燃えるごみ置き場に代わっています。ダンボール、

新聞紙等は、手押し車を使ってその場所に運んでいます。途中で落ちることもあり大変です。場所によ

っては、自宅の前となっている所もあります。今までどおり、家の前にしてほしいと、思います。 

約 40年以上に亘り、ダンボール、新聞紙、雑誌などを、収集していただいていた東和商会のご主人

が亡くなられ、その後、女性が事業を引き継ぐことになりました。各戸回収は負担が大きいとのことで

した。少しでも軽減しようと、みなさまに市の可燃ごみ置き場に持って行っていただくことを、自治

会・子ども会で決めました。しかし、可燃ごみ置き場まで持って行くのに負担が大きい家庭においては、

各戸の家の前に出せばよいとしました。そのお知らせが周知していなかったことは、申し訳ありません

でした。そこまでお持ち頂くのが負担なご家庭は、従来どおり各戸の前に出せば回収してもらえます。 

 

２，2号公園の桜の落葉・根・枝、の対応 ・街路樹のチェック。 

❖桜木の根、枝の対応について 

公園緑地課が、担当です。 

毎年、公園清掃後の報告、意見欄に、根・枝の剪定を要請しています。今年度も 5月の公園清掃後に、

担当課に要請いたします。 

❖街路樹のチェック  

街路樹検討委員会で、委員長として意見調整、取り纏め、市との折衝などに、ご苦労をいただきまし

た。最終的に「クロガネモチ」「シャリンバイ」に決まりました。「クロガネモチ」は春に花、秋には赤

い実をつけ私たちの目を楽しませてくれています。また、落葉清掃作業もなくなり助かっています。委

員長として大きな役割をしていただきありがとうございました。 

担当課は、道路河川課です。「クロガネモチ」「シャリンバイ」の剪定を要請いたします。 

 

３，高台 2～4丁目の道路側溝は、阪急の開発により設置されて以来、改修されておらず、ひび割れ

箇所が、多くみられ、そこから雑草が生えるなど、傷みが顕著になっています。高台とほぼ同時期

に開発された大山崎町の円明寺団地では、近年順次側溝改修が実施されています。又数年前には

下海印寺地区、高台 1 丁目では、改修が行われています。自治会として市に要望しないと市は改

修しません。是非、自治会として市に要望していただきたいとおもいます。 

下水道敷設工事後の道路復旧工事で旧来の道路の上にアスファルトを乗せただけの工事のため

道路と側溝との段差が大きくなっています。その解消を含めて、道路河川課に聞きました。 

高台・高台西・泉ヶ丘・河陽が丘地域の道路改修が必要なことは、承知をしています。 

これら地域の総改修費用は、約 15億円になります。来年度、工事内容を検討、数字化し、優先順

位を考え、お金をどこから持ってくるかも考え、来年度以降、予算をつけて工事に着手したい。 

高台バス通りの改修・高台 1丁目の改修は国の補助金があったので実現できました。 
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４，防災に関する事業報告、計画が不明である。もう少し力を入れるべきだと思います。 

防災に関する事業については、高台自主防災会が担当です。 

高台自主防災会だより№18号に「2022年度活動報告」「2023年度活動の取組」が掲載 

されています。また、「グループ」「班懇談会」が 5月 14日（日）～6月 10日（土）に 

開催予定です。該当する日に是非、ご参加ください。 

 

５，令和 5年度の常任委員候補が５名であり、自治会運営に支障をきたすこととなるため、 

ブロック委員より常任委員の役割を補填することを検討されたい。 

自治会には、福祉・美化・スポレク・防犯部会等があります。各部会にブロック委員を配属。各

部の中からのリーダーを選出し、各部会のリーダーを中心に活動しています。 

常任委員は、担当を決めて各部会を援助します。今回、退任した常任委員もサポーターとして、援

助をしていただくことになっています。常任委員が少なくなった今年度、この様なかたちで自治

会運営を行います。 

 

６，凶悪な犯罪が増えている昨今、バス通りは勿論、町内全域への防犯カメラの設置を検討していた

だきたいです。 

長岡京市防犯防災安全課の、見解・対策等を聞きました。 

現在、長岡京市で防犯カメラの設置個所は 212 ヶ所。設置については、警察、長岡京市、地域、

と相談して他人の家などが映らないように配慮して設置しています。現在、防犯カメラも更新時

期に来ており、将来の増設計画は考慮中。最近の犯罪の特徴は、特殊詐欺が増加していること。被

害にあわないよう啓蒙活動も大切。出前ミィングも、地域の要望があれば実施しています。また、

地域パトロールをしたいとの要望があれば「青パト」をお貸しします。 

自治会として、上記のことも考慮しながら、地域の方々が、被害に巻き込まれないよう自治会 

として活動を行います。 
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